

**Resolución de co.bas respecto a las prospecciones petrolíferas en Canarias y el papel del Gobierno de España.**

Las y los delegados del Sindicato de Comisiones de Base **co.bas**, reunidos en el 3er Congreso Estatal de este sindicato

**CONDENAMOS**

- Que lanchas de la Armada Española han agredido en la mañana del 15 de noviembre del presente las barcas tipo Zodiac de la organización Greenpeace cuando éstas intentaban acercarse de forma pacífica al buque de perforación 'Rowan Renaissance', contratado por la multinacional Repsol para realizar prospecciones petrolíferas en aguas cercanas a Canarias.
- Que durante esa operación, dos embarcaciones pertenecientes al buque de la Armada 'Relámpago', presente en la zona para proteger, con los impuestos de todos los españoles, las operaciones de la empresa multinacional Repsol, atacaron a una de las zodiacs dando como resultado, tras varias embestidas, la caída al mar una de las activistas, que ha sufrido dos cortes y una fractura debidas a la hélice de las embarcaciones militares agresoras, heridas a otro activista y daños de diversa consideración a varias de las embarcaciones de la organización ecologista.
- El Sindicato de Comisiones de Base **co.bas** denuncia públicamente las agresiones a quienes buscan la protección del medio marino y defienden un desarrollo energético sostenible para Canarias y para el planeta.

En Barcelona, a 16 de noviembre de 2014.